



Chakra Vert

Il est en lien avec le cœur, le système circulatoire les poumons et le thymus.

Il est la porte de l'âme, le siège de l'instinct émotionnel et la perception de la connaissance intérieure. Il est aussi le siège de l'équilibre corporel.



En cas de dérèglement de ce chakra :

- Tendance à une générosité excessive dans le seul but d'avoir une reconnaissance en retour.
- Tendance à un excès de passions amoureuses non partagées et dévastatrices.
- Sentiment de supériorité dû à un amour de soi trop exclusif.
- Sentiment d'être exploité et incompris des autres en raison de l'amour excessif qu'on leur porte, amour qui est en fait un amour égoïste n'admettant pas l'échec.
- Problèmes cardiaques, altérations du rythme cardiaque, certains troubles de la circulation sanguine.

Ou bien

- Froideur, indifférence, états dépressifs.
- Incapacité à aimer, indifférence. Incapacité à manifester son amour.
- Échecs fréquents et répétés dans les relations amoureuses, sentiment de rejet.
- Manque de générosité, égoïsme, repli sur soi, sentiment de solitude.
- une personne médisante, ingrate, instable, possessive, arrogante, sarcastique, froide et cruelle.
- problèmes liés au cœur, à la circulation sanguine, ainsi les voies respiratoires.